



## Ehemalige Schüler schwelgten in alten Zeiten

**SEUBERSDORF.** 15 Jahre nach ihrer Schulentlassung trafen sich die ehemaligen Schüler der Hauptschule Seubersdorf wieder. Der Hausmeister ermöglichte ihnen einen Rundgang durch ihre ehemalige Schule. Nach dem Dankgottesdienst setzte die Gruppe das Programm im

„Sportheim Seubersdorf“ fort. Dort wurden alte Fotos von Klassenfahrten gemeinsam angesehen. Die Organisatorinnen freuten sich über die große Beteiligung der ehemaligen Mitschüler beziehungsweise des ehemaligen Lehrers Erwin Forster.